
   １２５５運動の初日はバッチリできました！ 

 

 今週は、生徒会保給委員会の『１２５５運動』が実施されます。これは、給食が始まる事前

準備として、４時間目が終わった後、５分後の１２時５５分までに食事の準備ができるよ

うにしようという取組です。初日の今日は、ほとんどのクラスで準備ができていました。

私が様子を見に行くと、下の写真のように、廊下には人影が見当たりませんでした。初日

の１２５５運動はバッチリでした！この調子で明日以降も早めに行動し、７日(木)の給食

リハーサルもスムーズに流れたらよいと思います。 

 

 

 

                  １２時５５分には、 

廊下に誰もいません 

でした。 

                  皆、バッチリです！ 

 

☆ おまけ 学校にクリスマスツリーが現れました！  

  今朝、出勤すると、職員玄関正面の事務室カウンターにクリスマスツリーが飾られて 

いました。これは昨日、野球部がクリスマスカップ(福岡市野球専門部主催)で優勝した

副賞としていただいたものだそうです。普段は、学校としてはツリーを飾ることはあり

ませんが、野球部員が頑張って得た賞ですので、しっかりと飾ります。誇らしいと共に、

心が和むツリーです。頑張ってくれた野球部の皆さんに感謝です。 

  公立中学校の部活動は、結果ではなく取り組む過程が大事だと思います。部活動に励

み、人として成長することが一番だと思います。ただ、やはり結果が出ると嬉しくなり、

学校全体も盛り上がり、他の部にもよい刺激となります。ここ数年では、女子バレーや

男子バスケット、サッカー、剣道、野球等が好成績を収めており、太宰府西中学校は活

気づいています。これからも今まで同様、どの部も日々の練習に励み、盛り上がってほ

しいと思います。 

 

 

 

 

 


